



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- RELACIONES EXTERIORES
- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

ENVEJECIENDO BIEN GRACIAS A LA TECNOLOGÍA

Este evento se celebra en el marco del programa AAL (Active and Assisted Living), que promueve las ideas de productos tecnológicos innovadores y las apoya hasta su lanzamiento en el mercado. Estas innovaciones son presentadas en el Foro Anual AAL, que es considerado uno de los eventos europeos más importantes de este tipo. El foro es una excelente oportunidad para establecer contactos dentro de la comunidad AAL y debatir asuntos relacionados en talleres, presentaciones y exposiciones. El tema del evento de este año es "innovaciones listas para el avance".

El foro de este año está dirigido principalmente a personas responsables, expertas e interesadas del ámbito político, investigador, sanitario, de empresa e industrial. El evento está también abierto al público en general.

Organiza: AAL Forum

Fecha: 26-28.09.2016

Lugar: St. Gallen (Suiza)

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

Cerca de 160 billones de euros no fueron recaudados en la Unión Europea en durante el año 2014

Un estudio de la Comisión Europea pone de manifiesto la asombrosa cifra de 159.500.000.000 €, que no fueron recaudados por la Unión Europea en ingresos de valor añadido (IVA), según los datos publicados por la Comisión Europea.



Las investigaciones dadas a conocer muestran que la diferencia de los ingresos previstos del IVA y los efectivamente ingresados fueron nuevamente inaceptables. La denominada "IVA Gap". Estos datos llevan de nuevo a plantear la reforma del sistema del IVA en la Unión Europea, que la Comisión ha estado planteando en los últimos tiempos. Los Estados miembros deben dar seguimiento al [Plan de Acción del IVA de la Comisión Europea](#) presentado el pasado mes de abril.

Las medidas presentadas por la UE proponen un régimen definitivo de IVA para el comercio transfronterizo en la Unión. A pesar de que las medidas más urgentes para abordar la cuestión del IVA y el fraude fiscal ya han sido puestas en marcha, las cifras presentadas muestran la necesidad de reformas en mayor profundidad. La tasa de impago del IVA osciló entre un 37,9% no cobrado en Rumanía a solo un 1,2% en Suecia. Pero en términos netos, la mayor brecha del IVA recaudado aparece en Italia con 36,9 billones de euros impagados, mientras que la cifra más baja aparece en Luxemburgo con 147 millones de euros.

El Comisario Europeo de Asuntos Económicos y Financieros, de Pierre Moscovici, ha calificado de inaceptable la cifra perdida en la recaudación del IVA, calificando el sistema actual de lamentable además de llamar a los Estados miembros a ponerse de acuerdo sobre un nuevo régimen de IVA. Este estudio ha sido financiado por la Comisión, y es parte de su trabajo para las reformas drásticas necesarias para poner fin a la evasión fiscal y al fraude. El informe muestra que a pesar de que algunos Estados miembros han puesto medidas para la mejora de la recaudación del IVA, es necesario un esfuerzo conjunto.

RELACIONES EXTERIORES

Llega el momento de reforzar el diálogo y la cooperación en la relación UE-Turquía

Turquía atraviesa tiempos difíciles, y también su relación con la UE. Ankara acusa a la Unión de no condenar suficientemente el golpe fallido del 15 de julio y amenaza con anular al pacto migratorio bilateral si no hay liberalización de visados. La UE quiere que cumpla primero las condiciones necesarias y se muestra preocupada por su deseo de reintroducir la pena de muerte. El Presidente del Parlamento Europeo pide estrechar el diálogo, tras su visita al país y la misión de la comisión de Asuntos Exteriores.

El Presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz, visitó el país el pasado 1 de septiembre para “rendir homenaje a todos los ciudadanos turcos que tomaron las calles con valentía para defender la democracia en el país”, así como para “reconducir el diálogo político”, en sus propias palabras.

“En esencia estamos de acuerdo en gran medida en la necesidad de discutir abiertamente los diferentes puntos de vista”, aseguró Schulz en una conferencia de prensa en la que explicó que ese “diálogo abierto” permitirá a la UE y Turquía volver a acercarse y pidió no caer en un diálogo de sordos.

La [comisión parlamentaria de Asuntos Exteriores](#) discutió el 30 de agosto los resultados de la misión del PE que visitó Ankara del 23 al 25 de agosto.

Los eurodiputados se mostraron preocupados por la respuesta del gobierno turco al levantamiento. Miles de personas, incluidos militares, jueces y periodistas, han sido detenidos y despedidos. El presidente de la comisión de Asuntos Exteriores, el alemán Elmar Brok, del Partido Popular Europeo, sostuvo que “incluso antes del golpe de estado fallido, los desarrollos con respecto a la libertad de opinión no eran aceptables y alejaron a Turquía de la UE”.

Los eurodiputados incidieron también en que Turquía debe cumplir todos los criterios del proceso para la liberalización antes de que sus ciudadanos puedan viajar sin visado a territorio comunitario para estancias cortas.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Sin la participación de las regiones, no hay futuro para el pilar europeo de derechos sociales

De acuerdo con los ponentes del Comité de Regiones de la UE así como de los del Parlamento Europeo, la creación de un pilar europeo de derechos sociales contribuiría de manera importante a la aproximación y coordinación de las políticas sociales y los derechos de los Estados miembros.

En el debate que se ha llevado a cabo en la Comisión de Política Social, Educación, Empleo, Investigación y Cultura (SEDEC), los representantes de las regiones y ciudades han puesto de manifiesto la necesidad de apoyo para la implementación de políticas sociales y de empleo más apropiadas. Tras años de crisis con elevadas tasas de desempleo y políticas de austeridad, la Comisión Europea decidió abrir una consulta sobre el Pilar Europeo de Derechos sociales. SEDEC aprobó el proyecto de dictamen el 22 de junio apoyando esta medida para hacer frente a las desigualdades sociales o a la lucha contra dumping social, entre otras.

Desde el Parlamento Europeo, la portuguesa Maria João Rodrigues (S&D) apuntó que el abordaje de las cuestiones sociales puede ser tenido en cuenta como un activo económico, con el convencimiento de que las normas sociales de calidad pueden ir de la mano de un buen desempeño económico, mostrando a los ciudadanos la preocupación de la UE para garantizar el proceso social. La brecha de cohesión social y territorial entre los Estados miembros, y entre regiones, urge a tener en cuenta la dimensión social en coordinación con la política económica, según Höfer.

La salvaguarda de los sistemas de bienestar de calidad y servicios puede considerarse una prioridad según el documento, ya que también sugiere darles un papel más importante a los interlocutores sociales. Además en la cita del miércoles, la Comisión SEDEC examinó también la revisión de la directiva sobre el desplazamiento de trabajadores, actualmente sujeta a un

CONSULTA GLOBAL ONLINE: EL PAPEL DE LA SOCIEDAD CIVIL EN EL APOYO AL LIDERAZGO DE LAS CIUDADES QUE IMPLEMENTAN POLÍTICAS MIGRATORIAS

La Iniciativa Conjunta Migración y Desarrollo (ICMD), en colaboración con la Coalición Mundial sobre Migración, la Asociación Mundial de Conocimientos sobre Migración y Desarrollo (KNOMAD) del Banco Mundial y el Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR), se complace en lanzar esta consulta mundial en línea sobre *El papel de la sociedad civil en el apoyo al liderazgo de las ciudades en la implementación de políticas de migración para el desarrollo*. Inspirándose en una sesión de consulta a la sociedad civil que tuvo lugar el 19 de julio en Nueva York, esta consulta en línea permitirá acercar las voces de la sociedad civil, así como sus experiencias, al tercer Foro de Alcaldes sobre Movilidad, Migración y Desarrollo que se celebrará en la ciudad de Quezón, en Filipinas, del 29 al 30 de septiembre de 2016.

Plazo: 16.09.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

PREMIOS EUROPEOS DE EXCELENCIA 2016

Con motivo de la celebración del décimo aniversario de la revista Communication Director, se convocan estos Premios Europeos de Excelencia, que otorgarán más de 60 reconocimientos en categorías como Industrias e Instituciones, Comunicaciones, Campañas nacionales y regionales, etc.

Plazo: 23.09.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

Horizonte 2020: actualizaciones del programa de trabajo para el apoyo a la competitividad a través de la ciencia abierta

Con un periodo de duración de siete años (de 2014 a 2020) y dotado con un presupuesto de 77.000 millones de euros, el programa Horizonte 2020 es el programa de financiación más importante jamás implementado en el ámbito de la investigación y la innovación.

El [pasado mes de julio](#) la Comisión Europea confirmó las convocatorias y otras acciones del segundo año de los programas de trabajo bianuales que establecen las posibilidades de financiación para 2017, y que cuentan con un presupuesto total de 8.500 millones de euros.

El [programa de trabajo 2016-2017](#) sobre el éxito obtenido hasta la fecha por el programa Horizonte 2020, si bien su actualización introduce importantes novedades. Así, tiene la posibilidad de cambiar el ámbito de la investigación financiada por la UE gracias a la introducción del libre acceso a los datos de la investigación en todas las nuevas convocatorias de Horizonte 2020. En respuesta a la crisis migratoria, también se han reservado fondos para coordinar las comunidades de investigadores y formular recomendaciones políticas para facilitar la integración de los inmigrantes en el mercado laboral. Su actualización implica igualmente la realización de acciones clave para apoyar una política de futuro en materia de cambio climático.

El programa de trabajo Horizonte 2020 se alinea directamente con la estrategia de la Comisión. Éste apoya a las medidas a favor del empleo, el crecimiento y la investigación, contribuyendo de esta forma al refuerzo de la competitividad global de Europa gracias a la innovación, para crear nuevos empleos sostenibles y promover el crecimiento.

El conjunto de las convocatorias y las actividades contribuirán de manera sustancial a este objetivo estratégico, apoyando también el resto de objetivos.

